

BAB I

PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) merupakan suatu bentuk Kerja Lapangan yang berfungsi sebagai penerapan teori yang telah diperoleh oleh mahasiswa di bangku kuliah dalam bentuk praktek, sehingga diharapkan dengan PKL ini, mahasiswa dapat menjadi tenaga ahli yang siap pakai dalam dunia kerja terutama di bidang tekstil. Dilakukan pula analisis mengenai masalah yang terjadi di lingkungan pabrik beserta solusinya. Pada akhirnya dibuatlah suatu penelitian yang dituangkan dalam bentuk karya ilmiah.

Laporan ini berisi tentang laporan pelaksanaan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Departemen *Dyeing Finishing* PT Putera Mulya Terang Indah, yang beralamat di Jl. Rancajigang No. 200 Desa Padamulya, Kecamatan Majalaya, Kabupaten Bandung, Provinsi Jawa Barat. Praktek Kerja Lapangan ini dilaksanakan selama kurang lebih tiga bulan mulai tanggal 16 Pebruari s/d 15 Mei 2015. PT Putera Mulya Terang Indah memiliki lahan seluas 35.494 m² dengan luas bangunan 33.994 m², ruang terbuka hijau seluas 1500 m², dan sisanya seluas 10.323 m² digunakan untuk jalan dan parkir. Kegiatan produksi yang dilakukan diantaranya proses *twisting*, *weaving*, *dyeing*, dan *finishing*, dengan produk utama kain-kain *gordyn*, *switting*, dan produk fesyen yang terbuat dari benang poliester, serta campurannya seperti poliester-CDP dan poliester-rayon. Perusahaan ini selain membuat produk sendiri juga menerima sistem *makloon* dari perusahaan lain yaitu membuat produk sesuai pesanan pembeli.

Laporan kerja praktek terdiri dari tiga (III) Bab, yaitu :

- Bab pertama yaitu pendahuluan yang merupakan ringkasan laporan secara umum dari hasil praktek kerja, pengenalan, luas lahan dan kegiatan produksi perusahaan.
- Bab kedua yaitu keadaan perusahaan yang berisi tentang perkembangan perusahaan, struktur organisasi, tugas dan fungsi setiap bagian, permodalan dan pemasaran produksi, tata letak dan fungsi mesin, pemeliharaan dan perbaikan mesin, proses-proses pada bagian pencelupan, jumlah karyawan, waktu kerja dan fasilitas karyawan, pengendalian mutu, pengolahan air proses produksi dan limbah, laboratorium serta pergudangan.
- Bab ketiga berisi tentang tinjauan khusus mengenai “Kegagalan Proses di PT Putera Mulya Terang Indah akibat Cacat Belang pada Bulan Maret 2015”.